



Les actionnaires et la direction du groupe BASE reprennent l'activité Contrôle Technique du groupe ACTIA

Nous sommes heureux de vous annoncer que les actionnaires et la direction du groupe international **BASE**, ont finalisé l'acquisition d'un des leaders des Matériels et Services pour le Contrôle Technique Automobile, **ACTIA VI&R** (ACTIA MULLER) historiquement basé à Chartres en France. Ils ont pris également des parts significatives dans une succursale spécialisée, basée à Tabor en Tchéquie, **ATAL s.r.o.** Ce rachat a été signé le 21 avril 2022.

C'est une importante acquisition pour les sociétés du groupe **BASE**, **FOG AUTOMOTIVE** et **BEISSBARTH** qui sont déjà présentes sur les marchés européens et recherchent à toujours plus développer leurs présences mondiales sur ce type de marché. Cela renforce aussi plus encore, au sein du groupe, les activités clefs de design, fabrication et distribution de matériels et services pour le Contrôle Technique Automobile VL et PL.

MULLER BEM, société historique française depuis 1919, aujourd'hui rebaptisé **MULLER AUTOMOTIVE**, est le leader français de ce marché : les synergies envisagées avec FOG, BEISSBARTH et WERTHER sont très nombreuses d'abord sur les produits mais aussi sur la complémentarité du Service aux Clients et du Service Après-Ventes. Avec ses 21m€ de chiffre d'affaires annuel, ses 15 commerciaux et ses 40 techniciens intégrés (hotline et terrain), MULLER va permettre de renforcer et favoriser le développement international du groupe en renforçant leurs offres de produits et services.

Benoît de Maynadier, Président de MULLER AUTOMOTIVE : « Le Contrôle Technique est un marché essentiel à la Mobilité Automobile moderne. MULLER, leader du CT, pourra ainsi aider sa nouvelle société sœur, FOG, 5^{ème} acteur du marché, avec 11m€ de CA total, à mieux servir ses clients. FOG offrira aussi à MULLER son savoir-faire sur des produits complémentaires, notamment les Ponts et la Géométrie PL. MULLER garde aussi la distribution des solutions Multi-Diag d'ACTIA et c'est essentiel sur un marché où CT, DIAG, GEO et ADAS se connectent et s'imbriquent de plus en plus. »

Boris Levin, actionnaire principal du groupe BASE : « Cette acquisition nous permet de nous renforcer sur le marché mondial du Contrôle Technique. Nos équipes internationales ont désormais un Centre Technologique mondial très innovant à leur disposition comme une référence pour promouvoir ces gammes dans le monde. Muller Automotive sera très complémentaire des savoir-faire et des technologies très innovantes de Beissbarth, notre centre d'excellence pour les technologies optiques notamment la Géométrie et la calibration ADAS, comme le Q.LIGN et le Q.DAS. »

BASE group shareholders and management acquire the Test and Inspection BU of the group ACTIA

We are pleased to announce that international **BASE** group shareholders and management have finalized the full acquisition of one of the leaders of Test and Inspection equipment, **ACTIA VI&R** (ACTIA MULLER) located at Chartres in France. In addition, and as part of the deal, they have also taken significant participation within a dedicated subsidiary, located at Tabor in Czech Republic, **ATAL s.r.o.** The purchase agreement was signed on the 21.04.2022.

This is a particularly significant acquisition for the **BASE** companies **FOG AUTOMOTIVE** and **BEISSBARTH** who are already present in the European markets and are looking to further develop their global footprint rest of world in this product segment. This acquisition further strengthens core activities especially in the design, manufacturing and service areas of the Periodic Test and Inspection product segments for Passenger Cars and Trucks on a global basis.

MULLER BEM, a historic French company since 1919, today renamed **MULLER AUTOMOTIVE** is a market leader in France. We see many synergies within the **BASE** group especially between FOG, BEISSBARTH and WERTHER, not only on an operational level but also on the Services delivered to Customers and especially in the areas of After-Sales. With annual sales of €21m, 15 salespeople and its 40 technicians (hotline and field service), MULLER will support and foster the group international development that will significantly enhance the current product offerings and services.

Benoît de Maynadier, President of MULLER AUTOMOTIVE: «The Test and Inspection business is an essential element for modern Automotive Mobility. MULLER, PTI leader, will be able to help its new sister company FOG, the 5th player on the market, with a global turnover of €11m, to better serve its customers. FOG will also offer to MULLER its know-how on complementary products, notably Lifts and Truck Alignment. We also maintain the distribution of ACTIA's Multi-Diag solutions and this is essential in a market where PTI, DIAG, ALIGNERS and ADAS connect and interface more than ever. »

Boris Levin, main shareholder of the BASE group: «This acquisition allows us to strengthen our position in the global Test and Inspection markets. Our international teams now have a highly innovative Global Technology Centre at their disposal as a reference centre for promoting these ranges around the world. Muller Automotive will be very complementary to the innovations know-how and technologies of Beissbarth, our centre of excellence for Optical Technologies very recently launching wheel alignment and ADAS calibration systems of Q.LIGN and Q.DAS. »

MULLER AUTOMOTIVE

SAS au capital de 500.000 € - RCS NANTES – SIREN 910 431 378

Siège : 27, Allée des 5 continents 44120 Vertou - Usine : 8, rue Réaumur - Jardin d'entreprises - 28000 Chartres
www.base-france.fr – www.baseautomotive.com